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平成26年４月８日 日程及び付議事件 

 

日 次 月  日 摘         要 

第１日 ４月８日(火 ) 

開  会 

 職員の人事異動について 

 報 告 

  鳥栖スタジアムネーミングライツ契約に係る企業特典事業 

  について 

〔説明、質疑〕 

閉  会 
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１ 出席委員氏名 

 

  委 員 長  国 松  敏 昭   委 員  中 村  直 人   

  副 委 員 長  下 田    寛      〃     久保山  博 幸 

  委 員  成 冨  牧 男      〃     柴 藤  泰 輔 

     〃     久保山  日出男    

 

２ 欠席委員氏名 

 

  な   し 

 

３ 委員会条例第19条による説明員氏名 

 

  総 務 部 長  野 田    寿   教 育 部 長  園 木  一 博 

  総 務 部 次 長  松 雪    努   教 育 部 次 長  白 水  隆 弘 

  総 務 課 長  古 賀  達 也   生涯学習課長  佐 藤  敦 美 

  総務課職員係長  山 本  英 規   生涯学習課参事  近 藤  信 孝 

  総合政策課参事  藤 川  博 一   生涯学習課生涯学習推進係長  天 野  昭 子 

  総合政策課政策推進係長  田 中  秀 信   文化芸術振興課長  石 橋  沢 預 

  情報管理課長  青 木  博 美   スポーツ振興課長  石 丸  健 一 

  財 政 課 長  小 栁  秀 和   スポーツ振興課スポーツ振興係長  大 石  泰 之 

  財政課財政係長  古 賀  庸 介    

  契約管財課長  三 橋  和 之    

 

  選挙管理委員会事務局次長  姉 川  勝 之   監査委員事務局次長  古 賀  和 教 

 

４ 議会事務局職員氏名 

 

  議 事 係 長  江 下    剛 

 

５ 審査日程 
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 職員の人事異動について 

 報 告〔教育委員会教育部スポーツ振興課〕 

  鳥栖スタジアムネーミングライツ契約に係る企業特典事業について 

 

６ 傍聴者 

 

  な   し 

 

７ その他 

 

  な   し 
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  午後１時３分   

 

国松敏昭委員長 

 ただいまから、総務文教常任委員会を開会いたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  本日の日程について 

 

国松敏昭委員長 

 本日は、４月１日に人事異動がありましたので、まず、総務部、教育部より異動のあいさ

つをお受けいたします。その後、教育委員会より１点報告がございます。 

 以上、よろしく御了承のほどお願いいたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  職員の人事異動について 

 

国松敏昭委員長 

 それでは執行部より人事異動のあいさつをお受けいたします。 

 なお、あいさつにつきましては、係長以上の職員で新しく総務部に異動されてきた方、及

び内部で異動があった方とさせていただきたいと思います。あらかじめ御了承のほど、お願

いいたします。 

 では、執行部の皆様お願いします。 

野田 寿総務部長 

はい、そしたら総務部、そして選管、監査、合わせまして12人の今回、４月１日付で異動

があっております。 

まず私、４月１日付をもちまして、総務部長を拝命いたしました野田と申します。 

一生懸命務めてまいりたいと思います。御指導、御鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

では係長以上の異動者について、各課、順次自己紹介させたいと思います。 

松雪 努総務部次長兼総合政策課長 

失礼いたします。 

開会 

開議 
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このたびの異動によりまして、総務部次長兼総合政策課長を拝命いたしました松雪努と申

します。今後とも皆様の御指導、御鞭撻よろしくお願いいたします。 

それからも私ごとでございますけども、３月議会を体調不良によりお休みをさせていただ

いておりましたけども、その後、無事体調も戻りましたもんですから、３月の24日から復帰

をさせていただいております。 

今後とも体調に気を遣いながら、誠心誠意務めてまいりたいと思いますので、あわせてよ

ろしくお願いいたします。 

以上でございます。よろしくお願いします。 

古賀達也総務課長 

皆さん、こんにちは。 

このたび総務課長を拝命いたしました古賀と申します。 

皆様方の御指導のほう、よろしくお願いいたします。 

山本英規総務課職員係長 

職員係長を拝命いたしました、山本と申します。 

よろしくお願いいたします。 

藤川博一総合政策課参事兼課長補佐 

こんにちは。 

総合政策課参事兼課長補佐を拝命いたしました藤川博一でございます。 

よろしくお願いいたします。 

田中秀信総合政策課政策推進係長 

総合政策課政策推進係長を拝命いたしました田中と申します。 

よろしくお願いいたします。 

青木博美情報管理課長 

情報管理課課長を拝命いたしました青木博美と申します。 

よろしくお願いいたします。 

小栁秀和財政課長 

こんにちは。 

財政課長を拝命いたしました小栁でございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

古賀庸介財政課財政係長 

財政課財政係長を拝命いたしました古賀と申します。 

よろしくお願いいたします。 
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三橋和之契約管財課長 

このたび、契約管財課長を拝命いたしました三橋と申します。 

よろしくお願いいたします。 

姉川勝之選挙管理委員会事務局次長 

こんにちは。 

このたび、課長補佐級として選挙管理委員会事務局次長を拝命しました姉川勝之です。 

よろしくお願いいたします。 

古賀和教監査委員事務局次長 

皆さんこんにちは。 

このたび監査委員事務局局長待遇兼次長を拝命いたしました古賀と申します。 

一生懸命頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

野田 寿総務部長 

はい、以上、総務部、選管、監査、12人の異動でございます。 

今後よろしくお願いいたします。 

国松敏昭委員長 

はい、ありがとうございました。 

執行部の入れかえのため、暫時休憩をいたします。 

 

  午後１時７分休憩 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  午後１時８分開議 

 

国松敏昭委員長 

再開いたします。 

教育委員会教育部につきましても、係長以上の職員で新しく教育部に異動されてきた方、

及び内部で異動があった方とさせていただきたいと思います。 

執行部皆様お願いをいたします。 

園木一博教育部長 

それでは今年４月１日で教育部内、人事異動ございまして、本日係長以上、新任の係長以

上の自己紹介をさせていただきたいと思います。 
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よろしくお願いいたします。 

白水隆弘教育部次長兼教育総務課長 

こんにちは。 

４月１日の人事異動によりまして、教育部次長兼教育総務課長を拝命いたしました白水で

ございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

佐藤敦美生涯学習課長 

４月１日付で生涯学習課長を拝命いたしました佐藤でございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

近藤信孝生涯学習課参事 

４月１日付をもちまして生涯学習課参事を拝命いたしました近藤でございます。 

よろしくお願いいたします 

天野昭子生涯学習課生涯学習推進係長 

４月１日をもちまして、生涯学習課生涯学習推進係長を命じられました天野と申します。 

よろしくお願いいたします。 

石橋沢預文化芸術振興課長 

４月１日付で、文化芸術振興課長兼市民文化会館館長兼図書館長を拝命いたしました石橋

でございます。 

よろしくお願いいたします。 

大石泰之スポーツ振興課長補佐兼スポーツ振興係長 

スポーツ振興課長補佐兼スポーツ推進係長を拝命いたしました、大石でございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

園木一博教育部長 

委員長、以上でございます。 

新しい体制でまたお世話になると思いますけども、どうぞよろしくお願いいたします。 

国松敏昭委員長 

ありがとうございました。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  報告（教育委員会教育部スポーツ振興課） 
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   鳥栖スタジアムネーミングライツ契約に係る企業特典事業について 

 

国松敏昭委員長 

次に、教育委員会教育部より報告の申し出があっておりますので、これをお受けします。 

執行部の報告をお願いいたします。（発言する者あり）そしたら関係の方だけ残っていた

だいて。 

   〔関係課職員以外退席〕 

それでは、教育委員会教育部より報告の申し出があっておりますので、これをお受けしま

す。 

執行部の報告をお願いします。 

石丸健一スポーツ振興課長 

鳥栖スタジアムネーミングライツ契約に係る企業特典事業についてでございます。 

昨年12月27日に締結をさせていただいております、ネーミングライツの企業特典につきま

して、協議をこれまで、してまいっております。 

平成26年度の事業内容につきましてが、契約の企業でございますベストアメニティ株式会

社と契約内容についての協議が調ったのが３月の28日でございまして、当初を予算計上が困

難でございました。で、現計の予算流用により、対応をさせていただくことといたしました。 

このことから、今後の定例市議会のほうに補正予算を上程させていただきまして、御審議

をお願いしたいというふうに考えております。 

事業内容につきましては、まず、委託先は株式会社サガンドリームスさんのほうに委託を

したいという、ベストアメニティさんの強い希望がございまして、その内容につきましては、

サガン鳥栖のホームゲーム時のバックスタンドに横断幕を掲出したいというものでございま

した。 

契約金額の10％以内ということで、支出を行うということでございまして、掲出期間につ

きましては、平成26年の12月末まで、2014シーズンということでございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

国松敏昭委員長 

ただいまの報告について、質疑があればお受けしたいと思います。 

成冨牧男委員 

質問ですけど、契役締結が12月27日ですよね。 

こういうのって、あれですかね、内容と一体に契約するものではないんですか。 

石丸健一スポーツ振興課長 
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契約事項につきましては、特に契約の付随ということで10％以内ということは取り決めを

させていただいておりますけど、具体的な事業内容については協議を行うということで、協

議がなかなか進まないというようなことがございましたので、平成26年度の４月以降の企業

特典の内容については、ぎりぎりの３月28日にやっと委託先のサガンドリームス、それから

企業特典事業の主でありますベストアメニティ、この二者と鳥栖市で、合意に至ったという

ことでございます。 

成冨牧男委員 

単純に、そげん暇のかかるもんなんですかね。具体的な内容を、今までも幾つか、全然別

の会社やないわけでしょ。そこんとこ。 

園木一博教育部長 

このネーミングライツの企業特典事業につきましては、従来の契約から継続して行ってお

りました。 

ただメニューについてが、幾つか、確かにサガン鳥栖を絡めたメニューとしましても、こ

れまでの実績として、例えばシーズン最終戦のパブリックビューイングですとか、冠試合の

冠を取るとか、方法が幾つかございました。 

従前の契約ですと金額5,000万円の、かつ企業特典事業、市民還元事業合わせまして20％

の事業を行うということで、さまざまな事業、これまで実施をしていただいておりまして、

そのメニューの中から、今回が3,000万円のネーミングライツ料の10％の範囲の中ということ

で、消費税含めますと315万円でできる事業ということになりますもんですから、そのメニュ

ーの中から選択をしていただく中で、先ほど課長のほうから御答弁差し上げましたように３

月の28日に最終的にやはり横断幕の掲出でいきたいということの合意形成ができたもんです

から、そういったことの決定までの時間がですね、要したということで、予算計上を、例年

ですと歳出予算計上ができとったわけですけども、事業内容が特定できないということで予

算計上ができなかったということで、流用させて執行させていただいたという現状でござい

ます。 

成冨牧男委員 

決まるまでのいろいろ事情があった、苦労されたこともよくわかっておりますけども、何

かちょっと、私たち、私たちじゃない、私の感じからすると幾つかさっきも言われたように

メニューはあるわけ、ゼロから始まるわけでないわけですよね。もう少し早く決められなか

ったかなという思いがします。 

以上です。終わります。 

国松敏昭委員長 
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ほかはございますでしょうか。 

   〔発言する者なし〕 

以上で報告を終わります。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

国松敏昭委員長 

以上で本日の総務文教常任委員会を閉会いたします。 

 

  午後１時18分閉会 
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 鳥栖市議会委員会条例第29条の規定によりここに押印する。 

 

鳥栖市議会総務文教常任委員長  国  松  敏  昭    
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